

Besuch im Garten.

Amalien's und Sidonien's Aeltern haben einen prachtvollen Garten voll der schönsten Blumen und Fruchtbäume. — Im Herbst haben die Schwestern ihre beiden Freundinnen Bertha und Friedericke zum Besuch in den Garten eingeladen, und nachdem sie sie lange im Garten umhergeführt und ihnen alle Blumen und Bäume gezeigt, bewirthen sie sie in der Laube mit herrlichen Früchten. Zuerst setzen sie ihnen einen Teller mit schönen blauen Pflaumen vor, dann wird der Teller mit Birnen an die Reihe kommen, welche Amalie eben abschälen will, und zuletzt steht noch neben Sidonien ein ganzer Korb voll von Aepfeln.

Den Mädchen schmecken die Pflaumen herrlich und nicht minder gut die Birnen, und sie sprechen dabei von der Güte des lieben Gottes, der